



スマイル



3年学年だより1月号
高松市立三溪小学校

めざせ あいさついっぱい笑顔いっぱい楽しい三溪小学校
心かがやき ともにのびる 三溪っ子

明けましておめでとうございます

冬休みも終わり、学年最後の学期が始まりました。
3学期は短い期間の中でたくさんの行事があり、あっという間に過ぎていきます。1日1日を大切に過ごし、充実した学校生活を送れるようにしていきたいと思えます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



<1月の生活目標>

心のこもった、気持ちのよい
あいさつをしよう。



新しい年が始まり、「こんな年にしたい」「これをがんばるぞ!」とめあてを持って過ごしているのではないかと思います。そんな前向きな気持ちが、明るく元気のよいあいさつに表れることを願っています。

チャレンジタイム(体力づくり)について

1月末のマラソン大会に向けて、1月から朝の活動の時間に走る練習をします。無理のないペースで体力をつけていけたらと思っています。

十分に睡眠をとり、体調を整えていただくようお願いします。

体調が悪くて走れない場合は、連絡帳でお知らせください。



クラブの見学について

1月23日(火)の6時間目にクラブ見学が予定されています。クラスごとにクラブ活動の様子を見て回っていきます。

来年度のクラブ選びの際、参考にしていければと思っています。

尚、この日は下校が15:40になります。

~~~~~【今年度のクラブ】~~~~~

- ・自然
- ・読書
- ・室内レクリエーション
- ・室内スポーツ
- ・マンガ、小説
- ・テーブルゲーム
- ・家庭科
- ・室外スポーツ
- ・パソコン
- ・楽しいアート

## ☆お知らせ☆

17日(水)は日山登山を予定しています。雨天の場合は19日(金)に延期になります。

服装は体操服、赤白帽で、寒ければ登校時に使用している防寒具を着ていきます。汗ふきタオルと水筒(手が空くようにひも付きのもの)の準備をお願いします。



まだまだ寒い日が続きます。  
体調に気を付けて過ごしましょう。



## 地搗唄について

2学期の三郎学習では、三谷三郎地搗唄保存会の方を招いて、地搗唄について学習しました。礼の仕方を教えていただいた後、交代でぼうづきやたこづきなどの体験をしました。歌は、事前に聞いていたこともあり、歌詞を覚えて大きな声で歌え、合いの手もできました。

1月にも民謡保存会の方を招いて練習し、26日（金）の児童集会（8：10開始）で全校生に向けて発表します。お時間のある方は、がんばっている姿をぜひご覧ください。

学級園で育てたブロッコリーを校内で販売したり、コミュニティーセンターで販売したりする活動を行いました。

大切に育てたブロッコリーを販売する子どもたちの姿はキラキラしていました。

自分たちが育てて収穫したブロッコリーをおうちで料理してもらい、子どもたちはとっても嬉しそうでした。

コミュニティーセンターまで足を運んでいただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。